



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN BEILAGE DES NSG WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE D. STADT WIEN

VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT:
GAUHAUPTAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN.

VERANTWORTLICHER SCHRIFTLICHER LEITER: HANS MÜCKE. I. W. / WIEN. I. RATHAUS / BÜF. B 40-500. KLAPPEN 002, 263, 069.

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Folge 83

Wien, 26. April 1944.

Bürgermeister Blaschke beglückwünscht Adolf Wallnöfer.

Bürgermeister Blaschke richtete an den Opernsänger und Komponisten Adolf Wallnöfer zum 90. Geburtstag ein Schreiben, in dem er mit herzlichen Glückwünschen den Dank für das zum Ruhme der Stadt Wien gereichende Wirken des Künstlers verbindet. Wallnöfer habe durch seine hohe Sangeskunst tausenden Menschen in der Heimat Stunden erlesenster Kunst geboten. Unvergessen bleibe seine Tätigkeit an der seinerzeitigen Wiener Volksoper. Auf weiten Reisen in das Ausland habe er aber als Wagnerinterpret die deutsche Oper immer wieder zu wahren Triumphen geführt, wie er auch als schaffender Künstler Wertvolles geleistet habe.

Opernhaus der Stadt Wien.

Anlässlich der Premiere von "Salome" im Opernhaus der Stadt Wien am Samstag, den 29.d.M., Beginn 18 Uhr 30, wird darauf aufmerksam gemacht, daß es sich um eine p a u s e n l o s e O p e r handelt, bei der ein verspäteter Einlass nicht möglich ist. Die Besucher werden daher um pünktliches Erscheinen gebeten.